



# ようちえんだより

令和5年7月24日 矢吹町立矢吹幼稚園 NO.6

<http://www.town.yabuki.fukushima.jp> (矢吹町 HP)

→ 子育て・健康・福祉 → 幼稚園・保育園 → 矢吹幼稚園

矢吹幼稚園教育目標

☆ともだちがすき「共生」

～豊かな心と健やかなからだの育成～

☆じぶんでやるよ「自立」

☆うんどうだいすき「健康」



始まる前にドラえものの会のお父さんから説明を聞く子どもたち



お化け屋敷の受付をする年長児



お化け屋敷の中の様子  
(お墓があったり、おばけが隠れたりしていました)

## 夏祭り 大成功!

7月7日(金)に、以前のようにドラえものの会が主催していた夏祭りに近づけたいと思い、実行委員を募り、大木孝則ドラえものの会会長さんを中心に12名のお父さん方にご協力をいただき実施しました。今年の見玉は、「お化け屋敷」で、このほか、「お面とゴム鉄砲」や「水ヨーヨー」、「わなげ」のコーナーがありました。「お化け屋敷」では、ぱんだ組の部屋を暗くして、「優しいコース」と「ちょっと怖いコース」の2コースを段ボールで迷路のように作りました。途中、トンネルがあったり、お化けが出たり、外国の怖そうな古いお城をテレビでながしたり、とても手の込んだお化け屋敷でした。お化け屋敷を作るため、4日間夕方幼稚園に集まって、作業をしていただきました。さらに、お面は、お父さんが原画を描いて、園児が色を染めました。また、お化け屋敷の入り口付近の飾りなどは年長児が作ったり、中の飾りは全園児が作ったりするなど、お父さん方だけではなく、全園児が関わるようにしてくれました。さらに、それぞれのコーナーの受付を、お祭りの法被を着た年長児が交代で行ってくれました。

ドラえものの会の実行委員の皆様には、お祭りの当日もご協力をいただきました。みんなで作り上げた楽しい夏祭りになり、子どもたちにとって幼稚園の思い出が一つ増えました。ありがとうございました。



お化け屋敷から出てきた年少児



お化け屋敷から出てきた年少児を  
迎える年長児



お化け屋敷の中の様子  
(トンネルから出てきた子どもたち)



水ヨーヨーをもらう子どもたち



「ひよこちゃん」をすくう子どもたち



ゴム鉄砲でお面をねらう子どもたち



少し離れてゴム鉄砲でお面をねらう年長児



わなげを楽しむ子どもたち



「ガチャポン」のお土産を  
もらい喜ぶ子どもたち